

Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Bioética y normatividad.

Trabajo:

Ensayo “La donación y los trasplantes de órganos en México:
¿Asunto de altruismo o política de estado?”

Docente:

Dr. Darío Cristiaderit Gutiérrez Gómez

Alumno:

Ulises Osorio Contreras

Semestre y grupo:

3º “A”

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 04 de enero 2021.



La donación y los trasplantes de órganos en México: ¿Asunto de altruismo o política de estado?

En los cuatro principios de la bioética son los de no maleficencia, beneficencia, autonomía y justicia estos cuatro puntos son extremadamente importantes en la reflexión del tema del trasplante de los órganos siempre cuidando a la sociedad en este caso en México, en el país mexicano es muy grande con una gran cantidad de pobladores que todos son diferentes y tiene costumbres diferentes y socialmente siempre opinan diferente sobre el tema importante de la donación de órganos para un trasplante a un ser vivo que lo requiere, en los temas más difíciles para abarcar una donación siempre es la religión o la diferencia de la opción personal del ser humano, dado que a veces los mismos familiares dudan de donar un órgano a la persona que lo requiere siendo de la misma familia diciendo que no se lo permiten, o al fallecer la persona hay rezago en la persona cuando esta viva o sobre el encargado del cuando la persona ya está en las últimas que no les gusta compartir una esencia para que viva otra persona por el simple hecho de que cuando se entierre no estará completo para el más allá, cosa que queremos cambiar en la sociedad para que habrá los ojos y se de cuenta que cuando ya no está en esta vida su cuerpo de carne sí, mismo que puede ayudar a salvar a otra persona dejando una esencia en esta tierra para marcar una pequeña huella en la vida. En México se deben de incrementar más campañas con los jóvenes y adultos para que vean la importancia de la donación de órganos ya que en el país sus cantidades de trasplante son muy bajas ya que la donación no desean realizarla por la situación de las creencias de la sociedad, solo por la forma de falta de información para esta situación cosa que nos ayudaría a salvar vidas que todavía se pueden salvar para que puedan disfrutar de las pequeñas cosas de la vida. México es un país sorprendentemente sobrepoblado y los trasplantes más dados son de los vivos por partes de los mismos familiares de los muertos es más baja cosa que en otros países es muy diferente ya que el trasplante de órganos al fallecer es más común.

Las Ventajas y desventajas donación y los trasplantes de órganos en México.

El mismo informe consigna que entre quienes se manifestaron en contra de donar, las causas esgrimidas fueron que su salud no se lo permite por tener sus órganos inservibles por el estilo de vida del paciente. Otra muy común es su religión no se lo permite ya que es una aberración tal cual se niegan al dar sus órganos para la ayuda de otro ser vivo, no confía en el sistema, esto es muy común que muchos piensan que sus órganos se venden y no se da al que más se le requiere y con el miedo o el mal pensamiento sobre el gobierno del sistema que manejan los centros de salud por la gran corrupción que existe se niegan el dar sus órganos ya que no quieren que ganen dinero con parte de su cuerpo, temor a acelerar la muerte clínica esto es muy casual en pacientes están dentro del hospital pero tienen terror que por que diga que si quieren acelerar su muerte en el momento y no le den la oportunidad de sobrevivir con la enfermedad con la que tienen una guerra que tienen miedo de perder antes de tiempo. Los riesgos inmediatos relacionados con la cirugía de donación de un órgano cuando el donador está vivo tiene miedo de comprenden dolor, infección, hernia, sangrado, coágulos de sangre, complicaciones en la herida y en muy pocos casos, la muerte.

Unas de las ventajas muy grande en el trasplante de riñón es que se puede realizarse previamente a necesitar tratamiento con diálisis, se reduce el tiempo en lista de espera o no hay tiempo en lista de espera ya que muchos pacientes pasan años en las listas de esperas para poder conseguir un órgano de algún desconocido ya que por desgracia debe de fallecer otra persona para que otra pueda vivir, el receptor recibe un riñón de una persona sana y la vida será un poco mas larga y disfrutar un poco mas de ella para poder sobrevivir y gracias a la gran bondad de las personas elevan mas la vida de alguien que nunca conocieron, como la donación de riñón es una operación que está programada y se realiza cuando donante y receptor están en condiciones óptimas para la cirugía y que no pase ni una desgracia alguna para los dos individuos, los resultados de los riñones de donante vivo a largo plazo son mejores que los obtenidos con riñones procedentes de donantes fallecidos.

Conclusión

Es la intervención quirúrgica que permite sustituir un órgano enfermo por uno sano, devolviendo la calidad de vida del paciente enfermo. Los órganos y tejidos de nuestro cuerpo que pueden ser trasplantados los órganos son como el corazón, riñones, hígado, páncreas y pulmón. Los tejidos médula ósea, córneas, piel, hueso, válvulas cardíacas, cartílago, tendones, arterias y venas. Un donador es aquella persona que en vida ha tomado la decisión, de que, al morir, sus órganos o tejidos sean donados para que otra persona se salve o mejore su calidad de vida. Quién recibe los órganos del donador, para la asignación de órganos y tejidos de donador no vivo, se tomará en cuenta la gravedad del receptor, la oportunidad del trasplante, los beneficios esperados, la compatibilidad con el receptor y los demás criterios médicos aceptados. La donación dirigida, siempre y cuando sea compatible y cumpla con todos los criterios médicos y legales requeridos para un familiar. De no ser viable, es decisión de la familia desistir o abrir la donación a cualquier otro receptor. Los gastos del funeral son responsabilidad de la familia, así como los gastos de la atención médica no relacionada con la donación. Infórmate y aclara todas sus dudas respecto a la donación. Estar convencido de que “DONAR” es un acto de buena voluntad y mediante el cual puedes dar vida a otras personas. Platicarlo con tus familiares más cercanos y manifestarles tu decisión, ya que, en caso de muerte, ellos serán quienes tomen la última decisión. La donación tácita es cuando un posible donador o donante no haya manifestado en un documento la negativa para que después de su muerte, sus órganos sean utilizados para trasplante. Donación expresa es la acción de manifestar por escrito o de forma verbal, la voluntad de donar sus órganos en vida o después de su muerte. El consentimiento expreso para donar órganos, tejidos y células después de la muerte para que sean utilizados en trasplantes los documentos requeridos, credencial oficial vigente, formato oficial para manifestar el consentimiento expreso para donar órganos, tejidos y células después de la muerte para que éstos sean utilizados en trasplantes es un trámite gratuito.

Referencia bibliográfica:

- https://www.youtube.com/watch?v=o8RSI4_pWQY